
Auf Antrag von RM Sudholz wird einstimmig beschlossen, die Beratung des ursprünglichen TOPes 11 

zur Einrichtung eines Arbeitskreises „Zukunft Schule“ vorzuziehen und als neuen TOP 6 vorzusehen. 

 

Die Vorsitzende stellt die hinsichtlich der Beratungsfolge geänderte Tagesordnung fest.  


